

PROVIDENCIA EN VERANO INVITA A LA MÚSICA EN EL BARRIO

Miércoles y jueves de febrero, 21:00 horas.

Providencia invita a disfrutar de un variado repertorio de música en vivo, al aire libre y muy cerca de su casa. Los esperamos todos los miércoles y jueves de febrero, a las 21:00 horas, en distintos lugares de la comuna.

La entrada es liberada.

Miércoles y jueves de febrero, 21:00 horas.

[| subir](#)

Programación:

Miércoles 20: "Música Country" con el dúo country Cuero Crudo.

Lugar: Plaza Río de Janeiro (Pocuro / El Bosque).

Jueves 21: "Jazz y Bossa Nova" con el grupo Ámbar.

Lugar: Plaza Jacarandá (Torres Carlos Antúnez).

Miércoles 27: "Tangos Populares" con el trío Fusión Bonaerense.

Lugar: Plaza Camilo Mori (Constitución / Antonia López de Bello).

Miércoles 28: "Tangos Populares" con el trío Fusión Bonaerense.

Lugar: Plaza Teresa Salas (Teresa Salas / Julio Prado).



"Música de Películas" con Gianina D' Angelo, en el Parque Inés de Suárez.



Música de películas, Tributo a Bee Gees, Música Country, Tangos Populares, Jazz y Bosanova son los estilos musicales que la Municipalidad de Providencia ha seleccionado para que febrero sea un mes cultural y de entretenimiento para las familias de la comuna. La tónica del evento tiene como propósito invitar a los vecinos de Providencia a disfrutar de un ambiente ameno con música al aire libre y muy cerca de su casa.

“Música en el Barrio” se inauguró este miércoles seis de febrero en el Parque Inés de Suárez con un repertorio simplemente imperdible, que tuvo como tema central “Música de Película” con Gianina D’ Ángelo, una cantante joven que ya posee una buena trayectoria musical, que mezcla la apasionante música lírica y el rock, ha pisado escenarios como los del Teatro Municipal, en sus inicios, y fue parte del reconocido programa juvenil “Rojo Fama Contra Fama” donde ganó premios reconociéndosele su calidad artística.

Durante la noche inaugural, en el Parque Inés de Suárez, las expectativas de público se cumplieron ampliamente, de a poco los vecinos fueron llenando los asientos disponibles para el evento hasta completar la capacidad, pero de manera muy agradable, ya que los vecinos pudieron disfrutar cómodamente en un ambiente lleno de juventud y alegría, lo cual se vio reflejado cuando Gianina D’ Ángelo interpretó la canción principal de la afamada película “Titanic”, y a raíz de su gran talento emocionó al público él que, espontáneamente, comenzó a pedir que repitiera la famosa obra musical.

El ambiente de la primera noche de “Música en el Barrio” sin duda dejó satisfecho a los asistentes, al igual que en la segunda noche, jueves siete de febrero, donde los vecinos del Aguilucho vivieron la misma experiencia, pero en un ambiente más íntimo. La satisfacción de los vecinos del sector del Aguilucho fue equivalente a la de los asistentes al Parque Inés de Suárez, ya que Gianina D’ Ángelo repitió la tónica de Música de Película como consecuencia del éxito que tuvo el día anterior.